

MVZ LAKUMED gGmbH | Achdorfer Weg 5 | 84036 Landshut

**MVZ LAKUMED**  
**Praxis im Ärztehaus Achdorf**  
**Neurologie und Neurochirurgie**  
Achdorfer Weg 5  
84036 Landshut

**Geschäftsführung:**  
Jakob Fuchs, Ass. Jur.  
Christian Maier

Öffentlichkeitsarbeit:  
Tel.: 0871/404-2113  
[presse@lakumed.de](mailto:presse@lakumed.de)  
[www.MVZ-LAKUMED.de](http://www.MVZ-LAKUMED.de)

Landshut, 30.01.2023

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Neurologische Versorgung maßgeblich geprägt**

#### **Dr. Gerhard Pfeffer vom MVZ LAKUMED in den Ruhestand verabschiedet**

**Landshut.** Mit einer Feierstunde wurde am Donnerstagabend der Neurologe Dr. Gerhard Pfeffer von der MVZ LAKUMED Praxis für Neurochirurgie und Neurologie in den Ruhestand verabschiedet. Seine Nachfolge übernimmt die Neurologin Dr. Ilona Hartlmüller, die seit zwei Jahren am MVZ LAKUMED tätig ist. Zudem verstärkt seit Beginn des Jahres die Neurologin dr. med. (Univ. Debrecen) Orsolya Kiss das Team in der MVZ Praxis im Ärztehaus Achdorf.

„Ihr Eintritt vor drei Jahren war ein großer Schritt zur Erweiterung und zum Wachstum des Medizinischen Versorgungszentrums der LAKUMED Kliniken. Vielen Dank für Ihren hochmotivierten und pragmatischen Einsatz“, sagte der Geschäftsführer des MVZ LAKUMED, Jakob Fuchs. Seit der Gründung der MVZ LAKUMED Praxis für Neurochirurgie und Neurologie im Jahr 2020 war der Neurologe Dr. Gerhard Pfeffer hier tätig, Ende des Jahres 2022 trat er in den wohlverdienten Ruhestand. Jakob Fuchs bedankte sich auch bei Dr. Margit Staudinger-Pfeffer für die Beherbergung der MVZ-LAKUMED Praxis in ihren Praxisräumen in der Inneren Münchner Straße bis zum Umzug 2022 in das Ärztehaus Achdorf. Auch MVZ LAKUMED Geschäftsführer Christian Maier bedankte sich für drei Jahre angenehme und reibungslose Zusammenarbeit mit Dr. Gerhard Pfeffer. „Sie haben in den letzten 30 Jahren die neurologische Versorgung im Landkreis Landshut und auch über die Landkreisgrenzen hinaus maßgeblich geprägt.“

Dr. Pfeffer, gebürtiger Viechtacher, hatte Medizin in Regensburg sowie an der TU München studiert und an verschiedenen Kliniken in Zwiesel, Mainkofen und Regensburg gearbeitet, bevor er 1993 eine neurologische Praxis in Landshut eröffnete. Ab dem Jahr 2000 betrieb er diese Praxis gemeinschaftlich mit seiner Ehefrau Dr. Margit Staudinger-Pfeffer weiter. Seit 2020 arbeitete Dr. Pfeffer für die Praxis für Neurochirurgie und Neurologie im MVZ LAKUMED. Er behandelte hauptsächlich Schwindel und Gleichgewichtsstörungen, Hirnleistungsstörungen, Demenzkrankheiten sowie Multiple Sklerose. „Auch ich möchte mich für drei Jahre wunderbare Arbeitsatmosphäre bedanken und wünsche dem MVZ LAKUMED weiterhin viel Erfolg und Ihnen allen viel Freude an der Arbeit“, sagte Dr. Gerhard Pfeffer.

Dr. Ilona Hartlmüller ist als Neurologin seit zwei Jahren in der MVZ LAKUMED Praxis für Neurochirurgie und Neurologie beschäftigt und übernimmt Dr. Pfeffers Nachfolge. Seit Januar behandelt zudem dr. med. (Univ. Debrecen) Orsolya Kiss als Fachärztin für Neurologie Patienten in der MVZ Praxis im Ärztehaus. Die gebürtige Ungarin arbeitete zuletzt als Fachärztin in der Helios Klinik München-West und ist nun gemeinsam mit der Neurologin Dr. Hartlmüller und den Neurochirurgen Dr. Peter Eder und Marcus Kropf in der MVZ LAKUMED Praxis im Ärztehaus Achdorf tätig. Dr. med. (Univ. Debrecen) Orsolya Kiss kümmert sich um alle chronischen und akuten neurologischen Krankheitsbilder von der Vorbeugung und Diagnostik über die Behandlung bis zur Nachsorge.



**Bildunterschrift:** Bei einer Feierstunde wurde Dr. Gerhard Pfeffer (3.v.re) in den Ruhestand verabschiedet, v.l. Eva Murr, Prokuristin MVZ LAKUMED, Dr. med. Ilona Hartlmüller, Dr. med. Margit Staudinger-Pfeffer, Dr. Gerhard Pfeffer und die Geschäftsführer Christian Maier und Jakob Fuchs.

**Bildquelle:** Elisabeth Lacknermeier / LAKUMED Kliniken